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第２２９８例会（2019・7・12）報告
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 100％表彰･誕生･結婚祝い
４．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
５．米山功労者感謝状授与
６．会長の時間
７．幹事報告

８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．クラブフォーラム 役員･委員長就任挨拶
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

◆出席100％表彰

〈４７年〉
星野幸男君

〈 ７年〉
斎藤政治君

◆誕生祝い

木村明宣君

坪井良行君

乾 和久君

◆結婚祝い

早川勇一君

乾 和久君

《次例会予告》

７月２６日(金) 第２３００回記念例会

記念講話 ガバナー補佐・坪井良廣君

◆マルチプル･
ポール･ハリス･
フェロー授与

塚本 貢君

◆米山功労者
感謝状授与

青山 豊君

◆会長の時間 新木会長
１．９日(火)正田年度の決算承認理事会がうおせんさん
で開催され、前年度より潤沢な繰越金を引き継いで参
りました。改めまして前年度の理事役員の皆様、大変
ご苦労様でした。

２．１０日(水)の午後大間々高校３年生対象の進路支援講
話が大間々図書館視聴覚室で行われ、講師を坪井良行
君と青山豊君が務めて下さいました。また家住奉仕プ
ロジェクト委員長、新井淳一ＩＡ担当と共に会長幹事
も拝聴させて頂きました。お二人には有意義なお話を
ありがとうございました。
また、この模様は翌日の上毛新聞と桐生タイムスに

も掲載されました。
３．１３日(土)太田市立太田高校でインターアクト年次大
会が開催されます。クラブからは新井淳一ＩＡ担当、
大間々高校からは顧問の網中先生とＩＡ生９名が参加
致します。

４．同じく１３日(土)地区ロータリー財団合同会議が前橋
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問屋センター会館で開催され、髙森地区補助金委員が
出席されます。

５．１４日(日)午後２時３０分から地区内ローターアクト
クラブとロータリークラブの合同例会が、伊勢崎プリ
オパレスで開催され、奉仕プロジェクト委員の乾会員
とアクト３名が参加します。

６．栃尾ＲＣさんからお誘い頂いた８月２日(土)の長岡
花火ですが、未だ４～５名空きがありますので参加ご
協力をお願い致します。

◆幹事報告 山形幹事
◇８日(月)の桐生タイムス紙に同社表敬訪問の記事が掲
載されました。(各テーブルに配布、会員人数誤り有り)

◇１１日(木)の上毛新聞と桐生タイムスに大間々高校進
路支援講話の記事が掲載されました。（各テーブルに配布）

◇例会変更のお知らせ
富岡中央ＲＣ 7/25､8/15(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/1 桐生南ＲＣ 7/3 桐生赤城ＲＣ 7/2

◆乾 杯 木村会員
乾杯の挨拶を仰せつかりましたの

で、僭越ながら務めさせて頂きます。
私は６日に３８歳になりました。誕

生祝いに彼女がお洒落なイタリアン
レストランを予約してくれました。
私は思わずラーメンの方が良かった
かなと言ってしまい、約１０分間説教
をされたという誕生日でした。

今、私が司法書士としての仕事が出来ますのも、私の
周りの方々の支援ご指導のお陰と感謝しております。
未熟な私ですが、皆様のご恩に更に報いる様に自分を
律して精進して参りたいと思いっています。所信表明
の様になってしまいましたが、乾杯の挨拶に代えさせ
て頂きます。
それでは、皆様のご健勝とご活躍を祈念致しまして

乾杯！
◆食事メニュー １２５５キロカロリー
イカのマリネサラダ､夏野菜と豚肉の甘酢ソース､白飯､香の物､
厚揚げと竹の子の旨煮､トマトと玉子のスープ､一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５７名 （出席免除者１０名内８名出席の為）
出席率対象者５５名、 出席率対象者出席人数４５名
欠席者１０名(内前メイク７名) 出席率９４.５５％
前々例会修正出席率８８.１４％ (最終欠席者７名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 坂口拠金委員
クラブフォーラムでの就任挨拶ご苦労様です

前原君､近藤君
新木年度を祝し 阿左美君
決算承認理事会が無事終了しました｡ありがとうござ
いました 正田君
決算承認理事会無事終了｡正田会長､浦野幹事､ご苦労
様でした 霜村君
皆様､骨はつきつつあります 浦野君
坪井さん､青山さん､大間々高校の講話ご苦労様でした

家住君
新聞で有名人になりました 青山君
納涼会の準備始まりました 堀江君
野村さん昨日はお世話になりました 髙森君
群馬県でも｢海の日｣って休みなんですね 野田君
最近お日様出ませんね！明日は出ないかな 新島君
今年は７月より５月の方が暑かった様です｡日照不足で
野菜の生育が悪いので心配です 奥村君
明日は孫７人とキャンプです 江原君

◇ロータリー財団 加藤ロータリー財団担当
新木年度を祝し 阿左美君

クラブフォーラムでの就任挨拶ご苦労様です
霜村君､奥村君､近藤君

会長幹事毎日ご苦労様です 家住君
理事役員の皆様正田年度決算のご承認ありがとうござ
いました 正田君､浦野君
社明運動お疲れ様でした 前原君
本年度も宜しくお願いします 青山君
今年度も頑張ります 堀江君
オリンピックも今年の様に涼しいと良いですねェ 野田君
梅雨のせいか右肩が痛いです！ 新島君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
新木年度を祝し 阿左美君
クラブフォーラム発表ご苦労様です 霜村君
正田年度の全ての役務が終了しました｡会員の皆様あ
りがとうございました 正田君
決算承認理事会お世話様です 前原君
出席１００％結婚誕生祝いの皆様おめでとうございます

奥村君､浦野君
新井淳一さん大間々高校インターアクト活動ご苦労様
でした 家住君
健康管理担当の野田です｡東郷先生と共に一年間宜し
くお願いします 野田君
最近物忘れが酷くて 青山君
そろそろ太陽が恋しい 堀江君
さっき子供の球技大会をみて来ました｡運動神経少し
心配(笑) 新島君

◆クラブフォーラム

役 員 ・ 委 員 長 就 任 挨 拶

会長エレクト

坪 井 良 行

会長エレクトを拝命致しまして、任が重く頭が痛い
のですが、自分の会長年度を次に様に考えてみました。
新木年度の後を引き継ぎ、周年年度にバトンを渡す年

度になろうかと思います。その様な位置関係を考慮して、
新木年度からの継続性と周年を迎える準備の年度とし
て、周年行事が実施し易い様にクラブ運営を進めて参り
たいと考えている次第です。
ベテランの新木会長から学ばせて頂いて会長エレクト

として務めて参りますので、皆様宜しくお願い致します。

クラブ研修リーダー

下井田秀一

２００７-０８年度に当クラブがクラブリーダーシッププ
ランを採用し、地区内全クラブにクラブ研修リーダーと
いう役職が設けられたのが２００８-０９年度でした。です
からかれこれ１０年以上経ちますが、歴代この役職を務
められた方は大先輩ばかりでした。それで少し気が引け
たのですが、大いに語る様にとの事でしたので、遠慮な
く発信し務めさせて頂きます。
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それでは、活動方針と活動計画を発表致します。
〈活動方針〉

「柔軟で革新的発想」、「多様化」などの視点からク
ラブ・イノベーションの実践を行う。
これが、現在のＲＩ戦略計画やそれを受けた地区運

営方針の底流にあります。その意図を会員各位と一緒
に勉強し、新入会員の方にはご理解いただける様に解
説出来ればと考えております。

〈活動計画〉
１．２０１６年、２０１９年規定審議会について
２．ＲＩＤ２８４０地区 ２０１７～２０年戦略計画

「４．ロータリーを知ろう」
３．クラブの自治と独自性
上記に関連したお話を、時間のいただける範囲で行

います。
また、今年度「クラブ活動方針」にある長期戦略計

画の策定、クラブ研修委員会の設置について、出来る
範囲でご協力いたします。
以上です。皆様のご協力をお願い致します。

Ｓ Ａ Ａ

斎 藤 政 治

新木年度ＳＡＡのクラブ事業計画についてお話させて
頂きます。
〈活動方針〉

新木会長のクラブ活動方針に基づき、ロータリアン
の誇り、良き仲間との友情、積極的な例会出席、奉仕
の心を大切に、努力して参ります。

〈活動計画〉
１．会長、幹事、運営委員会、プリオスタッフ他と連
携し、時間と食事の無駄を出さない例会に心掛けて
行きます。

２．明るい挨拶とコミュニケーションを大切に運営し、
前年度同様、企画事業を参照にして実行、前進して
参ります。
（例会･コンサート･新年会･坐禅･さよなら･お花･
四季のＢＧＭなどの継続）

３．例会時の食事は旬の食材を取り入れ、会員に四季
を感じて頂けるよう心掛けて、プリオスタッフと
ＳＡＡと運営委員の皆様にご協力を頂き、スムーズ
な料理提供をして参ります。

４．様々な工夫をしながら各委員会の活動も進んでお
手伝いさせて頂き、会員の皆様からの意見を聞き、
改善すべきところは柔軟にして参ります。

５．今までの桐生西クラブの先輩達の伝統と実績を大
切に、進化して参ります。

以上です。副ＳＡＡの横塚直人会員、新井みゆき会員
と共に頑張って務めますので、宜しくお願い致します。

山形幹事就任挨拶は前々号に掲載してあります。

会 計

小 林 惠 司

本年度、会計を仰せつかりました小林でございます。
どうかよろしくお願いいたします。
私もロータリーに入って１１年目を迎え、通算４回目の

会計担当となります。
今年度は、新木年度の目標である「ロータリーの基本

を遵守しつつ、我がクラブの伝統と実績を大切にした改
革･進化」の基に、クラブの予算に従い財務の健全化と
適切な資金管理を行って参ります。
具体的には、理事会に適時の予算執行状況等の財務報

告をいたします。また、拠金委員会と協力して寄付目標
を達成すべく努めます。
以上、会計としての使命を全うする所存で御座います

が、達成にはひとえに会員皆様のご協力が必要不可欠と
なります。なにとぞ我がクラブの健全運営のためよろし
くお願いいたします。ありがとうございました。

会員組織委員長

向 田 靖

今年度、会員組織委員会を担当することになりました
向田です。どうぞ宜しくお願い申し上げます。
森田ガバナーが提唱する会員増強計画を作成し、会員

の入会を促し、入会した会員を定着させるという地区運
営方針に従って、また、新木会長の「ロータリーの基本
を大切にしながら、我がクラブの伝統と実績を大切にし
た改革･進化を目指す」というテーマに沿って、会員増
強純増５名以上という目標を達成すべく、活動して参り
たいと考えております。
委員には、ロータリー情報担当として近藤パスト会長

に努めていただき、会員の皆様方から寄せられる入会希
望の新会員候補者にしっかりと、我が桐生西ロータリー
クラブの伝統と実績をよく説明していただき、一人でも
多くの候補者に入会していただけるようにお願いしてお
ります。
また、会員増強担当には、今までに多くの新入会員を

紹介していただいた小林聡会員に努めていただき、純増
５名以上の目標達成に向け、会員増強プロジェクトリー
ダーとして、会員の皆様から一人でも多くの新会員候補
者情報を頂けるようにお願いしております。
そして、危機管理担当として、中島会員に弁護士の

立場より法務リスク等々を見ていただくことになってお
ります。
その他の委員としては、根本パスト会長、羽鳥パスト

会長、正田直前会長、田﨑パスト会長、更には、地区で
活躍していただいている髙森会員等、ベテラン会員であ
り、会員増強等に積極的に取り組んでいただいている会
員の方々と、一年間実のある活動をして参りたいと思い
ます。
我が桐生西ロータリークラブも最近の会員減少に伴

い、非常に厳しいクラブの財政状況となっており、種々
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のクラブ活動の見直し等もせざるおえない状況とな
っております。
是非、この窮地を打開するためにも、新入会員の増強

を積極的に取り組んでゆかなければなりません。
どうか、会員増強活動並びに退会防止活動に全会員の

皆様より絶大なる協力を切にお願い申し上げます。

大間々高校 進路支援講話の講師 務める

７月１０日(水)午後２時から、大間々高校３年生対象
の進路支援講話が、大間々図書館２ F視聴覚室で開催
されました。
その講演講師を、坪井良行会員と青山豊会員が務め、

それぞれ３０分間ずつ講演を行いました。
高校最後の年に進路を考えるにあたり、坪井会員か

らは日本人とは･･･という大変奥深いお話で、人間の
根幹に拘わる内容に、生徒さん達は胸に刺さったと感
想を述べられていたそうです。また、青山会員からは
社長の立場と従業員の立場からの具体的な内容に加
え、働く事の厳しさや社長としての責任、従業員への
愛情や社会貢献など、生徒さんの心に響くお話であっ
たと、ご報告を頂いております。
当日は、新木会長、家住奉仕プロ

ジェクト委員長、新井淳一ＩＡ担当、
山形幹事も立ち会われ、上毛新聞社
と桐生タイムス社の記者さんも取材
に来て下さり、さっそく翌日の両紙
面に掲載して頂きました。

インターアクト年次大会に参加
インターアクト

年次大会が、７月
１３日(土)太田市立
太田高校で開催さ
れました。
当クラブからイ

ンターアクト担当
の新井淳一会員、
大間々高校ＩＡＣ

からは顧問の網中夏子先生とＩＡ生９名が参加しました。
今回は、太田ＲＣ提唱、太田市立太田高校ＩＡＣの

主催で行われ、大会テーマは『夏の暑さと仲良くなろ
う－楽しく夏を乗り切るために－』でした。
また、基調講演は（医)聖ぶどうの会 中野医院理事

長･中野正美先生の『夏の熱中症対策について』とい
う身近な話題で、大変参考になりました。

昼食後の分科会は、『救
急処置講座』、『ＡＥＤ研
修』、『暑さ対策調理』の
３部門が設けられ、それ
ぞれ希望の分科会を選択
して学習しました。
今年度は、前年度まで

毎年開催されていたＩＡ合同会議（インターアクト･
顧問教師･ロータリアンによる）が無くなり、本大会
のみとなりました。また、今年４月からの大間々高校
ＩＡＣは、正顧問の網中夏子先生と副顧問の新井清美先
生のもと２０名の生徒さんで活動して頂きます。

全ＲＡＣ・全提唱ＲＣ合同例会に参加

７月１４日(日)午後２時３０分から、地区内全ローターアクト
クラブと全提唱ロータリークラブ合同例会が、伊勢崎プリオ
パレスで開催されました。
当クラブからは、奉仕プロジェクト委員の乾和久会員が、
桐生西ＲＡＣからは会長のハ･ティ･トゥイさん、幹事のバヤ
ルサイハン･オユンジャルガルさん、会員のグエン･テー･ホ
アン君の３名で、乾会員が３名の送迎も務めて下さいました。
今年度のＲＩ会長のマローニー氏が、ローターアクトクラ
ブを重視されており、その方針に従い、年度開始の早い時期
にこの様な会合が企画されたようです。
現在地区内ローターアクトクラブは１０クラブあり、低迷
気味との事。ロータリアンとアクトの相互理解のもと、ロー
ターアクトの活動を活発化する事を目的に実施されました。
当日の例会は、参加クラブの現状
報告等が行われ、午後５時から懇親
会が開催されました。
また、２０１９年の規定審議会でロ
ーターアクトの位置づけが強まった
この時
期に、
桐生西
ＲＡＣ
は、２０
２０年３
月 ２ 日
創立３０
周年を
迎えま
す。

㈱ 新 宇 商 店

取 締 役 新 井み ゆ き

みどり市大間々町桐原472
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㈱ ル リ 美 容

代表取締役 新 木 明 夫

桐 生 市 新 宿 1 - 9 - 2 8
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